



EEUU sanciona con 2.090 millones a Wells Fargo por engañar con hipotecas

Fuente: La Patilla

“Los inversores, incluyendo instituciones financieras aseguradas a nivel federal, sufrieron pérdidas de miles de millones de dólares al invertir en valores respaldados por hipotecas residenciales que contienen préstamos originados por Wells Fargo”, indica la nota.

El Departamento de Justicia de EE.UU. sancionó a esa institución financiera “por vender préstamos hipotecarios residenciales que sabía que contenían información errónea sobre los ingresos y que no cumplían con la calidad” anunciada, según un comunicado oficial.

El Gobierno de Estados Unidos anunció hoy un acuerdo con Wells Fargo que supone una sanción de 2.090 millones de dólares a ese banco por supuestamente tergiversar la calidad de los préstamos utilizados en valores respaldados por hipotecas residenciales.